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AOS VINTE E SETE DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS 

NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE 

A DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI 

PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A PRESENÇA DOS 

SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE 

OLIVEIRA, CLEUSA ROSANE RIBAS FERREIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS 

(PASTOR CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO 

GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES 

(PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). 

DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, 

O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-

SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA 

DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO PEDIDOS DE RETIFICAÇÃO, DE 

ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO 

INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO PREFEITO 

MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 71/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO; PROJETO DE LEI Nº 2383/2021, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; 

PROJETOS DE LEI Nº 05/2021, Nº 51/2021 E Nº 57/2021, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; PROJETO DE LEI Nº 43/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; PROJETOS DE LEI Nº 48/2021, 

Nº 55/2021 E Nº 54/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

PROJETO DE LEI Nº 56/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES 

PROFESSOR VALTER E VAGNER CHEFER; PROJETOS DE LEI Nº 58/2021 E Nº 

59/2021, AMBOS DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; PROJETOS DE 

LEI Nº 49/2021 E Nº 50/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

INDICAÇÃO Nº 467/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; 

INDICAÇÕES Nº 248/2021, Nº 249/2021, Nº 250/2021, Nº 251/2021, Nº 489/2021 E Nº 

490/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES 

Nº 516/2021 E Nº 517/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; 

INDICAÇÕES Nº 493/2021, Nº 513/2021, Nº 515/2021 E Nº 518/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 437/2021, Nº 

444/2021, Nº 494/2021, Nº 495/2021, Nº 496/2021, Nº 497/2021, Nº 499/2021, Nº 500/2021, 
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Nº 501/2021, Nº 503/2021, Nº 504/2021, Nº 505/2021, Nº 506/2021, Nº 507/2021 E Nº 

508/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 

514/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; INDICAÇÕES Nº 

485/2021, Nº 486/2021, Nº 487/2021, Nº 488/2021, Nº 491/2021, Nº 492/2021, Nº 512/2021, 

Nº 519/2021 E Nº 520/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

INDICAÇÕES Nº 478/2021, Nº 479/2021 E Nº 509/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VILSON CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 34/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; REQUERIMENTO Nº 32/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; MOÇÃO Nº 03/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; E MOÇÃO Nº 05/2021, DE AUTORIA CONJUNTA 

DOS VEREADORES PROFESSOR VALTER E RICARDO TEIXEIRA. NA SEQUÊNCIA, O 

PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, ANUNCIOU AS 

PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA 

PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, A VEREADORA ROSANE FERREIRA, QUE FALOU SOBRE 

AS PROPOSIÇÕES A RESPEITO DA REABERTURA DOS ARMAZÉNS DA FAMÍLIA EM 

ARAUCÁRIA, E QUE RECEBEU RESPOSTA DA PREFEITURA DE QUE ESTÁ EM 

TRÂMITE ENTRE AS SECRETARIAS PARA ESTUDAR A VIABILIDADE. A VEREADORA 

RELATOU SOBRE O CONVÊNIO COM A PREFEITURA DE CURITIBA PARA O 

FUNCIONAMENTO DOS ARMAZÉNS DA FAMÍLIA E SOBRE O SEU TEMPO DE 

ATIVIDADE DE DOIS MIL E NOVE A DOIS MIL E DOZE, SEM PROBLEMAS. DISSE QUE 

CURITIBA FEZ UMA AUDITORIA E CONSTATOU QUE HAVIA UM ESTOQUE VIRTUAL 

DE PRODUTOS E OUTRO ESTOQUE FÍSICO DE PRODUTOS QUE ESTAVAM NAS 

PRATELEIRAS E NÃO CONSTAVAM NO ESTOQUE INFORMATIZADO, E INFORMOU OS 

VALORES DE DIFERENÇA ENTRE OS DOIS SISTEMAS APONTADOS PELA AUDITORIA 

DE CURITIBA, E FALOU SOBRE O CUSTO PARA A TRAMITAÇÃO DESTE PROCESSO 

ATÉ HOJE. DISSE QUE ARAUCÁRIA ALEGOU QUE A AUDITORIA FOI FEITA 

UNILATERALMENTE E CONTESTOU A AUDITORIA JUDICIALMENTE. A VEREADORA 

REAFIRMOU QUE AS GRANDES PAUTAS, AS GRANDES NECESSIDADES DESTA 

CIDADE TÊM QUE SER PAUTAS DE TODOS OS VEREADORES, QUE TÊM QUE SER 

BUSCADO UMA SOLUÇÃO POR TODOS, NESTE MOMENTO EM QUE AS PESSOAS 

ESTÃO PASSANDO POR DIFICULDADES PARA SE ALIMENTAR, POR ISSO, SOLICITOU 

O EMPENHO DE TODOS PARA QUE SE POSSA RESOLVER ESTA PENDENGA 

JUDICIAL, POSSIBILITANDO REABRIR OS ARMAZÉNS DA FAMÍLIA EM NOSSA 

CIDADE, PRINCIPALMENTE NAS ÁREAS EM QUE HÁ MAIOR VULNERABILIDADE DA 

POPULAÇÃO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE A MOÇÃO DE 
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PESAR PELO FALECIMENTO DO PROFESSOR MAURÍCIO COSTA, EX-CHEFE DO 

NÚCLEO REGIONAL DA EDUCAÇÃO - ÁREA METROPOLITANA SUL, QUE SEMPRE 

PRESTOU EXCELENTE ATENDIMENTO AOS DIRETORES DAS ESCOLAS DOS 

QUATORZE MUNICÍPIOS QUE A COMPÕEM, MANIFESTANDO SUAS CONDOLÊNCIAS 

À FAMÍLIA ENLUTADA. O VEREADOR COMENTOU SOBRE A MOÇÃO DE APLAUSOS 

AOS EDUCADORES DO MUNICÍPIO, EM CONJUNTO COM O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA, DESTACANDO AS DIFICULDADES DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO 

NESTE MOMENTO DE PANDEMIA, ONDE OS PROFESSORES ANSEIAM PELA 

OPORTUNIDADE DE VOLTAREM A TER O CONTATO COM OS ALUNOS NAS AULAS 

PRESENCIAIS E DISSE QUE A ESCOLA SÓ TEM SENTIDO QUANDO SE TEM O ALUNO 

E OS PROFISSIONAIS QUE A COMPÕEM, POR ISSO A PROPOSIÇÃO VISA VALORIZAR 

ESTA CATEGORIA. TAMBÉM COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI, DE SUA 

AUTORIA, QUE DENOMINA LOGRADOURO PÚBLICO COM O NOME DO DELEGADO 

RUBENS RECALCATTI, HOMENAGEANDO O DEPUTADO QUE PRESTOU SERVIÇOS 

EM ARAUCÁRIA COMO DELEGADO E QUE, TAMBÉM, COMO DEPUTADO, 

FAVORECEU BASTANTE O MUNICÍPIO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU 

SOBRE A MOÇÃO DE APLAUSOS AOS EDUCADORES DO MUNICÍPIO, DE SUA 

AUTORIA EM CONJUNTO COM O VEREADOR PROFESSOR VALTER, E DISSE QUE O 

TRABALHO DOS PROFESSORES VAI ALÉM DA SIMPLES QUESTÃO EDUCACIONAL, 

POIS NESTA PANDEMIA VIMOS A ATUAÇÃO EM DIVERSAS SITUAÇÕES À FRENTE 

DAS NECESSIDADES DOS ALUNOS O VEREADOR TAMBÉM ENALTECEU A FIGURA 

DO PROFESSOR MAURÍCIO COSTA QUE, ACIMA DE TUDO, FOI SEU AMIGO E 

COMPANHEIRO DE PARTIDO NO PSDB, TRABALHANDO EM PROL DA EDUCAÇÃO DE 

ARAUCÁRIA, QUE HAVIA FICADO POR CERCA DE VINTE ANOS SEM RECEBER 

INVESTIMENTOS SIGNIFICATIVOS, E RELATOU OS APOIOS QUE O PROFESSOR 

MAURÍCIO DEU PARA A EDUCAÇÃO DE ARAUCÁRIA. EM SEGUIDA, NO ESPAÇO 

PARA APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, A VEREADORA ROSANE FERREIRA, COMO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO ESPECIAL DE FISCALIZAÇÃO DAS AÇÕES CONTRA O 

COVID-19, FALOU SOBRE A PRESENÇA DOS TRABALHADORES DA REPAR E DA 

FAFEN, QUE TROUXERAM AS PREOCUPAÇÕES EM RELAÇÃO À PANDEMIA COM A 

ANUNCIADA PARADA DE MANUTENÇÃO DENTRO DA ÁREA DA REPAR, COM A 

CHEGADA DE MUITOS TRABALHADORES DE OUTROS MUNICÍPIOS. A VEREADORA 

FALOU SOBRE A AGENDA ACERTADA COM O SECRETÁRIO DE SAÚDE, REUNIÃO NA 

QUAL FOI RELATADO QUE TODAS AS MEDIDAS POSSÍVEIS PARA PREVENIR O 

AGRAVO DA SITUAÇÃO QUE VIVEMOS SERÃO TOMADAS, COMO MONITORAMENTOS 
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DE TODOS OS LOCAIS ONDE HAVERÁ AGRUPAMENTO DE PESSOAS, NO SISTEMA 

DE LOCOMOÇÃO E OUTROS. NÃO HAVENDO MAIS ALGO A APRESENTAR PELAS 

COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 2370/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A FIRMAR CONVÊNIO COM O 

CONSÓRCIO INTERGESTORES PARANÁ SAÚDE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2373/2021, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE 

EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 38.684,67 

(TRINTA E OITO MIL, SEISCENTOS E OITENTA E QUATRO REAIS E SESSENTA E 

SETE CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 2374/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL 

NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 8.413,20 (OITO MIL, QUATROCENTOS E TREZE 

REAIS E VINTE CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”.  APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SECRETA DO PROJETO DE LEI N° 118/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

CELSO NICÁCIO DA SILVA. EMENTA: “CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO 

DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA À SENHORA NOEMI MARIA MAGALHÃES GOTFRID, 

CONFORME ESPECIFICA”. APÓS A VOTAÇÃO, FORAM DESIGNADOS 

ESCRUTINADORES DAS CÉDULAS OS VEREADORES ROSANE FERREIRA, 

APARECIDO RAMOS E PROFESSOR VALTER, QUE ANUNCIARAM O SEGUINTE 

RESULTADO: O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 12/2021, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

INCLUSÃO DOS REPRESENTANTES RELIGIOSOS AO GRUPO DE RISCO PARA 

RECEBEREM AS VACINAS NAS CAMPANHAS DE VACINAÇÃO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

16/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A CONTRATAÇÃO DE TRABALHADORES ACIMA DE 50 (CINQUENTA) ANOS 
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POR EMPRESAS PRIVADAS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 27/2021, 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “RECONHECE A PRÁTICA 

DA ATIVIDADE FÍSICA, EXERCÍCIOS FÍSICOS E SIMILARES, COMO ESSENCIAIS PARA 

A POPULAÇÃO EM ARAUCÁRIA, EM ESTABELECIMENTOS PRESTADORES DE 

SERVIÇOS DESTINADOS A ESSA FINALIDADE, BEM COMO EM ESPAÇOS PÚBLICOS, 

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 32/2021, 

DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. EMENTA: “DENOMINA DE 

MOACIR JOSÉ RYBINSKI LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, 

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 33/2021, 

DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. EMENTA: “DENOMINA DE 

CARLOS JOSÉ RYBINSKI LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, 

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU 

QUE OS POSICIONAMENTOS DOS PARECERES DAS COMISSÕES ESTÃO NO 

PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2381/2021, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI N° 3.637, DE 26 

DE AGOSTO DE 2020, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

SECRETA DO PROJETO DE LEI N° 17/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

CUSTODIO DE OLIVEIRA. EMENTA: “CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO 

DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR HISSAM HUSSEIN 

DEHAINI, CONFORME ESPECIFICA”.  O VEREADOR APARECIDO RAMOS DISSE QUE, 

MESMO SENDO VOTAÇÃO SECRETA, MANIFESTAVA SEU POSICIONAMENTO 

CONTRÁRIO AO PROJETO, RESPEITANDO O POSICIONAMENTO DE CADA 

VEREADOR DESTA CASA E DOS ELEITORES DO PREFEITO HISSAM, JUSTIFICANDO 

QUE ESTE NÃO É O MOMENTO DE PRESTAR HOMENAGEM COM TÍTULO DE 

CIDADÃO HONORÁRIO AO PREFEITO, POIS ESTAMOS VIVENDO UM MOMENTO DE 

PANDEMIA EM QUE ESTÃO MORRENDO MUITAS PESSOAS, ONDE MUITAS PESSOAS 

ESTÃO DENTRO DE CASA DEPRIMIDAS E TEMEROSAS DE CONTRAIR ESTA 

DOENÇA, E DISSE QUE NÃO É FAVORÁVEL AO TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO A 
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UM PREFEITO QUE FALA MAL DE SEU MANDATO NAS REDES SOCIAIS, E QUE 

TAMBÉM ATINGE AS MAIS DE DUAS MIL PESSOAS QUE VOTARAM NO VEREADOR 

NAS ÚLTIMAS ELEIÇÕES, PARA QUE HOJE ELE ESTIVESSE NESTA CASA BRIGANDO 

PELOS SEUS DIREITOS. DISSE QUE QUEM MERECE O TÍTULO HONORÁRIO SÃO OS 

COMERCIANTES E PESSOAS QUE PERDERAM SEUS FAMILIARES PARA ESTA 

DOENÇA, QUE ENFRENTAM O TRANSPORTE PÚBLICO TODOS OS DIAS PARA 

TRABALHAR. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE PROPÔS ESTE 

PROJETO EM REFERÊNCIA AO MANDATO ANTERIOR DO PREFEITO HISSAM, COMO 

RECONHECIMENTO PELO QUE ELE FÊZ E FAZ PELA CIDADE DE ARAUCÁRIA, 

ACABANDO COM A CORRUPÇÃO, E DISSE QUE NA JUSTIFICATIVA DO PROJETO 

ESTÁ RELATADA TODA A MOVIMENTAÇÃO E TODO O DESAFIO ENFRENTADO POR 

ESTE PREFEITO EM UMA GESTÃO COM MUITA RESPONSABILIDADE, POR ISSO 

CONSIDERA MAIS DO QUE MERECIDO ESTE RECONHECIMENTO AO PREFEITO 

HISSAM DEHAINI. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS DISSE QUE QUEM ESTÁ 

SENDO HOMENAGEADO NÃO É O PREFEITO, MAS SIM O CIDADÃO, POIS MESMO 

ANTES DE CONCORRER ELEIÇÕES NESTA CIDADE ELE JÁ ERA UM CIDADÃO DE 

DESTAQUE, UM GERADOR DE EMPREGOS E UM INVESTIDOR EM NOSSA CIDADE, 

QUE ESCOLHEU PARA CONFIAR E VIVER. DISSE QUE O PREFEITO COLOCOU 

ARAUCÁRIA EM UM NOVO TEMPO, FAZENDO UMA NOVA HISTÓRIA, POR ISSO, 

PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA AUTORIA DO PROJETO. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, E DISSE QUE REFLETIU A RESPEITO DO PROJETO E QUE 

TEM QUE SER AVALIADO E VALORIZADO O QUE ESTÁ SENDO FEITO EM RELAÇÃO À 

PANDEMIA, E DISSE QUE TEMOS AÇÕES MUITO IMPORTANTES, COM INICIATIVAS 

DO PREFEITO, COMO O CENTRO DE COVID-19, COM OS EXAMES QUE SÃO FEITOS, 

OS INVESTIMENTOS, AS PARCERIAS COM O LEGISLATIVO, A PARTICIPAÇÃO NO 

CONSÓRCIO DAS VACINAS. DISSE QUE ESTE TÍTULO É MUITO IMPORTANTE, 

PRINCIPALMENTE PELA MOTIVAÇÃO, CONSIDERANDO MESMO O SEU MANDATO, 

DIANTE DAS AÇÕES QUE ESTÃO SENDO TOMADAS. O VEREADOR DISSE QUE TÊM 

QUE SER MAIS ENALTECIDAS AS AÇÕES POSITIVAS DAS PESSOAS. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, E DISSE QUE É TOTALMENTE FAVORÁVEL A SUA APROVAÇÃO, POIS 

ACOMPANHA TODAS AS AÇÕES DO PREFEITO EM NOSSA CIDADE E CONSIDERA 

QUE ESTÁ FAZENDO UM BELÍSSIMO TRABALHO, POIS NOS ÚLTIMOS QUATRO ANOS 

O PREFEITO FEZ UMA REVOLUÇÃO EM NOSSA CIDADE, SENDO UM PREFEITO 
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REELEITO PELA PRIMEIRA VEZ NA HISTÓRIA DE NOSSO MUNICÍPIO. A VEREADORA 

ROSANE FERREIRA FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DO TÍTULO DE CIDADÃO 

HONORÁRIO COMO FORMA DE ADOÇÃO OFICIAL DE UM CIDADÃO PELA CIDADE, E 

DESTACOU QUE AS PESSOAS QUE VOTARAM NA VEREADORA PARA REPRESENTÁ-

LOS, NA SUA MAIORIA APROVAM A GESTÃO DO PREFEITO HISSAM, ASSIM COMO, 

LEMBROU QUE A GRANDE MAIORIA DE ELEITORES DESTA CIDADE RECONDUZIRAM 

O PREFEITO A UM SEGUNDO MANDATO, E QUE ISTO SIGNIFICA UMA APROVAÇÃO 

ABSOLUTA. O VEREADOR APARECIDO RAMOS REAFIRMOU QUE RESPEITA A 

OPINIÃO DE CADA VEREADOR DESTA CASA E, POR ISTO, PEDIU QUE SEU VOTO 

TAMBÉM FOSSE RESPEITADO, E QUE AS OBRAS E AÇÕES QUE FORAM FEITAS 

PELO PREFEITO HISSAM EM PROL DE NOSSA CIDADE NÃO FORAM MAIS DO QUE 

SUA OBRIGAÇÃO, POIS ELE FOI ELEITO PELO POVO PARA ISTO. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, DISSE QUE UM PREFEITO QUANDO 

ASUME UMA CIDADE COMO A NOSSA, TEM QUE TER ATITUDE E FAZER AS COISAS 

E O PREFEITO HISSAM TEVE ATITUDE, COMO POR EXEMPLO, NA QUESTÃO DE 

ILUMINAÇÃO, QUE ERA UMA DISCUSSÃO QUE SE VINHA FALANDO QUE SERIA 

RESOLVIDA DESDE DOIS MIL E DOIS, E O PREFEITO HISSAM RESOLVEU, 

GASTANDO CERCA DE QUINZE MILHÕES DE REAIS, ASSIM COMO EM RELAÇÃO AOS 

PONTOS DE ÔNIBUS, QUE HÁ MUITOS ANOS ERA PROMETIDO QUE SERIAM 

MODERNIZADOS, O ASFALTAMENTO DE VIAS RURAIS, ASSIM COMO DIVERSAS 

OUTRAS NECESSIDADES DO MUNICÍPIO, POR ISSO O VEREADOR PARABENIZOU O 

VEREADOR AUTOR DO PROJETO E AO PREFEITO HISSAM PELA HOMENAGEM. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR ENALTECEU A INICIATIVA DO VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA, E TAMBÉM FALOU DO RECONHECIMENTO QUE TAMBÉM SE DEVE 

AOS PREFEITOS ANTERIORES, E ENALTECENDO AS GESTÕES ANTERIOR E A 

ATUAL DO PREFEITO HISSAM, QUE DEMONSTRA VONTADE DE FAZER AS COISAS 

BOAS PARA AS PESSOAS QUE MAIS PRECISAM, DESTACANDO AS OBRAS QUE 

FORAM CITADAS PELOS VEREADORES, COMO ILUMINAÇÃO, PONTOS DE ÔNIBUS E 

ASFALTO EM TODAS AS ÁREAS DO MUNICÍPIO, ASSIM COMO O VALOR DA 

PASSAGEM DO ÔNIBUS, POR ISSO É IMPORTANTE DAR ESTE VOTO DE CONFIANÇA 

AO PREFEITO HISSAM, PRINCIPALMENTE PELO AMIGO QUE ELE É DAS PESSOAS 

DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR DESTACOU QUE O QUE O PREFEITO HISSAM ESTÁ 

FAZENDO HOJE PELO INTERIOR DE ARAUCÁRIA É HISTÓRICO, POIS NINGUÉM 

NUNCA FEZ E NÃO PODERÁ FAZER MAIS, POIS SE ELE CONSEGUIR, ATÉ O FINAL 

DE SEU MANDATO CERCA DE NOVENTA A CEM POR CENTO DO INTERIOR DO 
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MUNICÍPIO ESTARÁ PAVIMENTADO, E ESTA SERÁ UMA MARCA QUE VAI FICAR NA 

HISTÓRIA DO MUNICÍPIO, E MANIFESTOU SER FAVORÁVEL AO PROJETO, 

RECONHECENDO O TRABALHO SÉRIO E RESPONSÁVEL QUE O PREFEITO HISSAM 

ESTÁ FAZENDO COMO ADMINISTRADOR DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA DISSE QUE É BEM FÁCIL DE CONSERTAR O ERRO DE ARAUCÁRIA, POIS 

NÃO ADIANTA GANHAR A ELEIÇÃO PARA PREFEITO OU PARA VEREADOR E NÃO 

DAR ATENÇÃO PARA O POVO, OUVINDO A POPULAÇÃO, E FOI ISSO QUE O 

PREFEITO HISSAM FEZ, INDO PARA AS RUAS OUVIR O POVO, REAFIRMANDO SUA 

MANIFESTAÇÃO FAVORÁVEL À APROVAÇÃO DO PROJETO. O VEREADOR VILSON 

CORDEIRO TAMBÉM PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA 

INICIATIVA DO PROJETO, RECONHECENDO TAMBÉM O TRABALHO DO PREFEITO 

HISSAM, QUE TEM AJUDADO MUITO A REGIÃO DA CAMPINA DA BARRA, ASSIM 

COMO FAZ EM TODOS OS OUTROS BAIRROS DE ARAUCÁRIA, MANIFESTANDO-SE 

FAVORAVELMENTE À APROVAÇÃO DO PROJETO. APÓS A VOTAÇÃO, FORAM 

DESIGNADOS ESCRUTINADORES DAS CÉDULAS OS VEREADORES ROSANE 

FERREIRA, VILSON CORDEIRO E IRINEU CANTADOR, QUE ANUNCIARAM O 

SEGUINTE RESULTADO: O PROJETO FOI APROVADO POR MAIORIA, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS E UM VOTO CONTRÁRIO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SECRETA DO PROJETO DE LEI N° 30/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER. EMENTA: “CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA AO EXCELENTÍSSIMO REVERENDO DOM CELSO 

ANTÔNIO MARCHIORI, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER, AUTOR DO PROJETO, DISSE QUE MOTIVOU SUA APRESENTAÇÃO O 

CONHECIMENTO DO TRABALHO DO REVERENDO DOM CELSO MARCHIORI, 

CONSIDERANDO UMA JUSTA HOMENAGEM POR SEU TRABALHO E POR SUA 

HISTÓRIA, SENDO RESPONSÁVEL POR ARAUCÁRIA NA SUA FUNÇÃO DE BISPO DA 

IGREJA CATÓLICA, E PEDIU O APOIO DOS VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO PELA 

INICIATIVA E SOLICITOU A LEITURA DA JUSTIFICATIVA QUE ACOMPANHA O 

PROJETO. DA MESMA FORMA, A VEREADORA ROSANE FERREIRA TAMBÉM 

SOLICITOU QUE FOSSE FEITA A LEITURA DA JUSTIFICATIVA PARA QUE FICASSE 

REGISTRADO NOS ANAIS DA CÂMARA O MOTIVO DA CONCESSÃO DESTE TÍTULO 

DE CIDADÃO HONORÁRIO. APÓS A LEITURA E A VOTAÇÃO, FORAM DESIGNADOS 

ESCRUTINADORES DAS CÉDULAS OS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, 

PEDRINHO GAZETA E RICARDO TEIXEIRA, QUE ANUNCIARAM O SEGUINTE 
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RESULTADO: O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

RESOLUÇÃO N° 01/2021, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A CRIAÇÃO DA TV CÂMARA (CANAL LEGISLATIVO) NO ÂMBITO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

EM BLOCO DAS SEGUINTES INDICAÇÕES: NºS 404/2021, Nº 405/2021, Nº 406/2021, Nº 

407/2021, Nº 431/2021, Nº 432/2021, Nº 433/2021, Nº 434/2021, Nº 436/2021, Nº 438/2021, 

Nº 439/2021, Nº 440/2021, Nº 441/2021 E Nº 443/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; Nº 418/2021, Nº 475/2021, Nº 476/2021, Nº 477/2021, 

Nº 480/2021 E Nº 481/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; 

Nº 446/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; Nº 448/2021, Nº 

450/2021, Nº 458/2021, Nº 459/2021, Nº 462/2021, Nº 472/2021 E Nº 482/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; Nº 449/2021, Nº 452/2021, Nº 

453/2021, Nº 460/2021, Nº 466/2021 E Nº 474/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER; Nº 451/2021, Nº 455/2021, Nº 468/2021, Nº 469/2021, Nº 470/2021 E 

Nº 471/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; Nº 454/2021, 

Nº 464/2021, Nº 465/2021 E Nº 473/2021, TODAS DE AUTORIA DA VEREADORA 

ROSANE FERREIRA; Nº 484/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

Nº 456/2021 E Nº 457/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES PROFESSOR 

VALTER E PEDRINHO GAZETA. A VEREADORA ROSANE FERREIRA COMENTOU 

SOBRE A INDICAÇÃO Nº 464/2021, DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITA ESTUDO DE 

IMPLANTAÇÃO DO CÓDIGO DE ENDEREÇAMENTO POSTAL (CEP) NAS PLACAS DE 

IDENTIFICAÇÃO DOS LOGRADOUROS DA CIDADE, NAS QUAIS O MESMO FOI 

SUPRIMIDO NA RENOVAÇÃO RECENTE QUE TIVERAM AS REFERIDAS PLACAS. A 

VEREADORA FALOU DA IMPORTÂNCIA QUE ESTE CÓDIGO REPRESENTA PARA 

DIVERSAS SITUAÇÕES DE IDENTIFICAÇÃO OFICIAL DOS CIDADÃOS. TODAS AS 

INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS REQUERIMENTOS Nº 29/2021 

E Nº 30/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. OS 

REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA 

EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO PRIMEIRA INSCRITA A VEREADORA ROSANE 

FERREIRA, QUE COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 465/2021, DE SUA AUTORIA, 

QUE SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DAS EDIFICAÇÕES QUE COMPÕEM A ALDEIA DA 
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SOLIDARIEDADE NO PARQUE CACHOEIRA, IMPORTANTE PATRIMÔNIO HISTÓRICO 

DO MUNICÍPIO. A VEREADORA DISSE QUE ESTA REIVINDICAÇÃO, SENDO FEITA 

POR MEIO DE INDICAÇÃO DA CÂMARA, FAZ COM QUE O ASSUNTO PASSE A SER 

TRATADO A NÍVEL DE SECRETARIA DE GOVERNO, E QUE O ORÇAMENTO DA 

SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE ESTÁ, HOJE, POR VOLTA DE TRINTA MILHÕES DE 

REAIS, SENDO MENOR DO QUE O ORÇAMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL E, NO 

ENTANTO, SÁO INÚMERAS AS DEMANDAS QUE CHEGAM ÀQUELA SECRETARIA, 

SOBRE PARQUES, PRAÇAS, CEMITÉRIOS, ACIDENTES AMBIENTAIS OU AS 

INFRAÇÕES, SÃO TODAS DE COMPETÊNCIA DA SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE E, 

APESAR DOS ESFORÇOS PARA VIABILIZAR TODAS AS AÇÕES, ESTA INDICAÇÃO 

FAZ COM QUE SE OLHE COM OUTROS OLHOS A ALDEIA DA SOLIDARIEDADE, COM 

O INTUITO DE SENSIBILIZAR PARA QUE HAJA MAIS RECURSOS PARA AQUELA 

PASTA NO ORÇAMENTO PARA O PRÓXIMO ANO. A VEREADORA DESTACOU QUE NO 

ÚLITMO DIA VINTE E DOIS FOI COMEMORADO O DIA MUNDIAL DA TERRA E, TALVEZ 

A REVITALIZAÇÃO DESTA ALDEIA DA SOLIDARIEDADE, DENTRO DO PARQUE 

CACHOEIRA, FARÁ A JUSTA HOMENAGEM AO DIA MUNDIAL DA TERRA. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 451/2021, DE 

SUA AUTORIA, QUE SOLICITA QUE SE VERIFIQUE A POSSIBILIDADE DE CESSÃO DE 

USO DO ESPAÇO FÍSICO DA ANTIGA ESCOLA RURAL DE CASTRO NEVES, NO 

BAIRRO CAMPINA DAS PALMEIRAS, QUE ATUALMENTE ENCONTRA-SE DESATIVADA 

E COM O IMÓVEL EM SITUAÇÃO DE ABANDONO, EM FAVOR DA ASSOCIAÇÃO 

SOCIAL DE AGRICULTORES FAMILIARES DE CAPINZAL, POIS OS ASSOCIADOS DA 

REGIÃO ESTÃO PRECISANDO DESTE LOCAL PARA DESENVOLVER AS ATIVIDADES 

DA ASSOCIAÇÃO. O VEREADOR FALOU A RESPEITO DO ASFALTO NAS ÁREAS 

RURAIS, PARABENIZANDO O PREFEITO POR ESTA AÇÃO, PORQUE QUANDO SE 

LEVA INFRAESTRUTURA PARA O INTERIOR SE OBTÉM, TAMBÉM, O ÊXITO URBANO, 

POIS CONTRIBUI PARA QUE OS MORADORES DA ÁREA RURAL NÃO TENHAM QUE 

SE DESLOCAR DE SEUS ESPAÇOS PARA PROCURAR MELHORES CONDIÇÕES NAS 

CIDADES, POIS HOJE JÁ SE ENCONTRA INFRAESTRUTURA DE ASFALTO, 

ILUMINAÇÃO E INTERNET EM ALGUNS LOCAIS DA ÁREA RURAL, E DISSE QUE ISTO 

É UMA DIFERENÇA IMPORTANTE PARA SE VALORIZAR A QUESTÃO RURAL. O 

VEREADOR FALOU SOBRE AS INDICAÇÕES QUE BUSCAM A VIABILIDADE DO 

EXECUTIVO BUSCAR ESPAÇOS PARA VIABILIZAR O RETORNO DAS FEIRAS-LIVRES 

QUE TÍNHAMOS EM ARAUCÁRIA, ASSIM COMO NOVOS INVESTIMENTOS NA 

PISCICULTURA EM NOSSA REGIÃO E, TAMBÉM, PROMOÇÃO DA CULTURA, COM 
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ESPAÇOS PARA ARTESANATO E OUTROS PRODUTOS, ALÉM DOS 

HORTIFRUTIGRANJEIROS, POIS TODOS SÃO IMPORTANTES PARA A FORMAÇÃO DE 

NOSSO POVO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS DESTACOU A PRESENÇA NO 

PLENÁRIO DO PASTOR GUSMÃO, DA IGREJA UNIVERSAL, QUE TAMBÉM FOI 

CANDIDATO A VEREADOR, QUANDO OBTEVE MAIS DE SETECENTOS VOTOS, E 

TAMBÉM A PRESENÇA DO PASTOR LAILDON TORQUATO, QUE FEZ PARTE DA 

APLEAR POR ALGUNS ANOS EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR FALOU QUE AGORA HÁ 

SIM PASTORES ENVOLVIDOS NA POLÍTICA, QUE TAMBÉM DEIXAM DE SEUS 

AFAZERES, PORQUE TAMBÉM SÃO CIDADÃOS QUE DESEJAM QUE A CIDADE 

CRESÇA, E FALOU SOBRE OS COMENTÁRIOS SOBRE ESTA CASA LEGISLATIVA, 

SEMPRE DE FORMA PEJORATIVA, E SEMPRE TENTAM FAZER UM SHOW 

PARTICULAR, POR ISSO NÃO SERÁ MAIS DADO ESTE ESPAÇO, POIS O VEREADOR 

NÃO VÊ SERIEDADE NAS CRÍTICAS QUE SÃO FEITAS, COM PRECONCEITOS 

RELIGIOSOS EM RELAÇÃO A UM VEREADOR SER UM PASTOR, COMO SE FOSSE UM 

DEMÉRITO, MAS QUE ESTÁ DISPOSTO SEMPRE AO DEBATE DAS IDEIAS, COM 

MUITO RESPEITO ENTRE TODOS, POR ISSO, DISSE QUE SEU GABINETE ESTÁ 

ABERTO PARA O DIÁLOGO COM A POPULAÇÃO, MAS SEM PRECONCEITOS, 

ATENDO-SE ÀS IDEIAS E PAUTAS POSITIVAS, QUE AGREGAM O QUE TEM VALOR. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS CONVIDOU A TODOS OS VEREADORES PARA 

PARTICIPAREM DE AUDIÊNCIA PÚBLICA NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, NO PLENÁRIO 

DESTE LEGISLATIVO, A PARTIR DAS DEZOITO HORAS, COM O TEMA DA 

REABERTURA DA FAFEN DE ARAUCÁRIA, QUANDO SE TERÁ A PRESENÇA DE UM 

ESPECIALISTA PARA FALAR SOBRE OXIGÊNIO QUE PODERÁ SER PRODUZIDO POR 

AQUELA EMPRESA E SOBRE OS MOTIVOS PARA QUE A EMPRESA SEJA REABERTA. 

O VEREADOR VAGNER CHEFER COMENTOU SOBRE SUA INDICAÇÃO Nº 474/2021, 

QUE SOLICITA UM ESTUDO PARA SER IMPLANTADA UMA LINHA DIRETA DE ÔNIBUS 

ENTRE ARAUCÁRIA E FAZENDA RIO GRANDE, POIS SE VERIFICA QUE MUITAS 

PESSOAS DE ARAUCÁRIA TRABALHAM EM FAZENDA RIO GRANDE E VICE-VERSA, 

POR ISSO O VEREADOR APRESENTOU A PROPOSIÇÃO PARA SER ENCAMINHADA À 

COMEC - COORDENAÇÃO REGIONAL METROPOLITANA DE CURITIBA, COM ESTE 

OBJETIVO. O VEREADOR FALOU TAMBÉM SOBRE A INDICAÇÃO Nº 460/2021, QUE 

SOLICITA, EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A CONSTRUÇÃO DE CAPELAS MORTUÁRIAS 

NAS REGIÕES DE CAMPINA DA BARRA E CAPELA VELHA, POIS EXISTEM APENAS 

DUAS NOS CEMITÉRIOS MUNICIPAIS DO CENTRO E DO JARDIM INDEPENDÊNCIA. 

TAMBÉM COMENTOU SOBRE O REQUERIMENTO Nº 29/2021, QUE SOLICITA CÓPIA 
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DA DOCUMENTAÇÃO RELATIVA AOS PROCESSOS DE REVITALIZAÇÃO DAS 

CALÇADAS E DE UM NOVO CALÇAMENTO NO NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE O SEU PROJETO DE LEI Nº 27/2021, QUE FOI 

APROVADO NESTA SESSÃO, QUE RECONHECE A PRÁTICA DA ATIVIDADE FÍSICA, 

EXERCÍCIOS FÍSICOS E SIMILARES, COMO ESSENCIAIS PARA A POPULAÇÃO EM 

ARAUCÁRIA, EM ESTABELECIMENTOS PRESTADORES DE SERVIÇOS DESTINADOS 

A ESSA FINALIDADE, BEM COMO EM ESPAÇOS PÚBLICOS, E DISSE QUE SEMPRE 

FOI IMPORTANTE ESTA PRÁTICA PARA A SAÚDE DAS PESSOAS E, COM ESTA 

PANDEMIA DE COVID-19, HOUVE MUITOS PROBLEMAS PSICOLÓGICOS E OUTROS 

PROBLEMAS QUE ACABARAM FECHANDO AS ACADEMIAS, POR ISSO, AGRADECEU 

O APOIO DOS VEREADORES NA APROVAÇÃO DO PROJETO E PARABENIZOU OS 

PROFISSIONAIS POR ESTA CONQUISTA DE RECONHECIMENTO COMO ATIVIDADE 

ESSENCIAL EM NOSSO MUNICÍPIO. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


